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Lioner NUSSLE
Suppléant

<< Nous n'héritons pas de la terre de nos ancêtres,
nous I'empruntons à nos enfants >>
Antoine de St Exupéry

[a petite enfance et lajeunesse sont de la compÉtence du ConseilGénéral.

Le Conseiller Général sonant s'en est totalement désintéressé au cours de son mandat...

Aujourd'hui,  la réal i té c'est :
Une halte-garderie une fois tous les 15 jours, le matin, à la maison du Département à Roquebil l ière.

La crèche <Les bambins de la  Vésubie>> largement  insuf f isante en terme de capaci té  d 'accuei l .

ll est inacceptable que des parents doivent attendre que leurs enfants entrent
en maternelle pour pouvoir reprendre une activité professionnelle !

Consei l lère Générale je m'engage à mener une vraie pol i t ique d'accuei l  des jeunes enfants.
Cel le-c i  fa i t  énormément  défaut  à  not re Canton,  au grand désespoi r  des parents.
Nos adolescents ont  besoin de p lus d 'a t tent ion et  de conf iance de la  par t  des é lus.  La jeunesse est
un moment  de v ie  t rès impor tant ,  où I 'on a besoin de l ieux aménagés pour  se ret rouver  ent re amis.

Qu'existe-t- i l  aujourd'hui pour les jeunes de notre Canton ? Très peu de structures, de l ieux d'expression.
l l  est  t rès regret tab le qu 'un pro jet  de p isc ine couver te en même temps que ce lu i  du gymnase,  n 'a i t
pas été envisagé.
Lors de sa campagne électorale de 2004, le Conseiller Général sortant vous avait promis de << permettre
aux jeunes de pouvoir continuer à vivre au pays grâce aux emplois qui seraient créés >.
En 7 ans de mandat, non seulement i l  n'a pas tenu ses promesses, mais i l  n'a r ien fait pour que
nos ados,  nos jeunes a ient  une qual i té  de v ie .

Je souhaite que ce Canton puisse offr i r ,
un v ra i  aven i r  à  nos  jeunes  !

' J 'a ime et  j 'habi te  ce Canton"



soutenue par :
André ASCHIERI
Maire de Mouans-Sartoux et Consei l ler régional
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Conseillère Générale,

Je sera i  vot re por te paro le au se in de I 'Assemblée Dépar tementa le.

Je suivrai attentivement les dossiers de notre terr i toire et je m'attacherai à répondre aux besoins des
di f férentes Communes qui  le  composent .

Je sera i  d isponib le,  à  vos côtés,  car  une é lue doi t  ê t re quot id iennement  à l 'écoute des besoins des
c i toyens et  æuvrer  sans cesse pour  so lut ionner  leurs problèmes.
A ce titre,Je m'engage à tenir une permanence une fois par mois dans chaque village pour être à votre écoute.

Je rendra i  compte régul ièrement  de mon act ion en vous fa isant  par t  du ca lendr ier  des réal isat ions,  des
décis ions qui  seront  pr ises.

Je t iendra i  régul ièrement  des réunions à Belvédère,  La Bol lène-Vésubie,  Roquebi l l ière.

Je défendrai les projets que me soumettront vos Maires en toute neutral i té.

BELVEDERE: EN ATTENTE DEPUIS PLUS DE 3 ANS
r  Agrandissement  du c imet ière
r Aménagement de I 'espace St-Antoine

tA BOLLENE-VESUBIE: PROJETS TOUJOURS EN ATTENTE
r Création de la maison de retraite
r  Réal isat ion d 'un complexe été-h iver  au co l  de Tur in i
I  Amél iorat ion de I 'assain issement ,  eau potable
r  Chauf fage so la i re  pour  la  p isc ine,  la  sa l le  po lyvalente,  la  mair ie

ROQUEBILLIERE :
La stat ion thermale de Ber themont- les-Bains qui  aura i t  dû vo i r  le  jour  en 20O9 !
L'accueil  de nouveaux médecins et la création de la maison de santé, projets urgents et priori taires
en attente depuis + de 3 ans
La création d'une salle polyvalente - Projet en attente depuis plusieurs années !
La création d'une crèche cantonale. - Une urgence depuis plusieurs années, toujours en attente !
La défense du Versant - Une posit ion ferme du Conseil ler Général d'alors de 1997 à 2004.
Aucune proposit ion crédible de 2004 à aujourd'hui du Conseil ler Général sortant !
Je m'opposeraià toute évacuation qu'el le quelle soit
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